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本报讯（记者 孙小蕊 通讯员
樊鹏琳）13 日至昨日，省委常委、统
战部部长史济春率省委统战部调研
组来洛，就“同心”实践行动开展情
况、产业集聚区建设等进行调研，并
听取基层群众对省委统战部开展党
的群众路线教育实践活动的意见、
建议。

省委统战部常务副部长孟令峰、
省科技厅厅长贾跃一同来洛，市领导
陈雪枫、李柳身、王立林、尚朝阳、田
金钢、陈向平参加相关活动。

去年6月，洛宁县被确定为全省
统一战线“同心”实践行动基地。截
至目前，省市帮扶单位支持措施60项
中的8项已落实，18个捐赠项目中已
落实12个，40个政策性支持项目10
个已获批。洛宁县“同心”实践项目
中，已有18个成功签约，签约资金达
45.31亿元。

史济春一行先后到“同心”在礼
社区、龙泰“同心”科技产业园、西山
底“同心”农业产业园等“同心”实践
项目现场，了解项目建设情况。史济
春充分肯定“同心”实践行动所取得
的成绩。他指出，各部门要结合职能
优势，找准助推洛宁发展和发挥自身
优势的结合点，突出项目带动，促进
洛宁县经济发展和民生改善。

史济春非常关心洛宁县产业集
聚区建设。调研期间，他来到韦得电
子有限公司、洛宁龙瑞精密铜管有限
公司、洛宁湖滨食品有限公司等处，
深入了解企业生产经营和重大项目
建设情况。他勉励企业抢抓机遇，迎
难而上，不断扩大生产规模，加快产
业集聚发展。他强调，各级党委、政
府要千方百计解决企业反映的困难
和问题，强化对企业的服务，助推企
业持续健康发展。

史济春还专程前往长水乡“同
心”洛书苑社区、长水村走访调研，听

取基层群众对省委统战部开展党的群众路线教育实践活动的
意见、建议。他强调，要真心倾听群众呼声，认真查摆“四风”
问题，实实在在解决群众生产生活中的困难，助推经济社会又
好又快发展。
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本报讯（记者 常书香 通讯员 蒋涛）昨日，市委副书记
刘应安带领相关部门负责人，调研洛浦公园功能提升工程项
目进展情况。

洛浦公园功能提升工程包括生态、亮化、休闲、文化和水
系等5大提升项目。项目建成后，洛浦公园功能将进一步提
升，真正成为集观赏休闲、旅游购物、历史探寻、文化体验、遗
迹展示等功能于一体的综合性城市公园。

目前，该项目的亮化提升工程已基本完成，百草园、梅园、
蔓趣园等5个生态园设计方案已完成，体育休闲片区中的休
闲茶社项目主体已完工。在文化提升方面，上阳宫文化园项
目已全面开工建设，秋风园汉文化馆项目地质勘探已完成。
洛河水景提升5项工程主体全部封顶，预计11月全部完工，
明年牡丹文化节前投入使用。

刘应安指出，各级各部门要强化规划引领，注重河洛文化
元素运用，突出便民利民，有效提升洛河两岸城市品位。要高
标准推进项目建设，实现洛浦公园等综合效益最大化，将洛浦公
园打造成为国际文化旅游名城建设中的精品工程和亮点工程。

刘应安调研项目进展情况

把洛浦公园
建成综合性城市公园

本报讯（记者 白云飞 通讯员 陈
亚辉）13日至昨日，我市全国节水型社
会建设试点工作，顺利通过水利部黄河
水利委员会和省水利厅专家组的评审
验收。这预示着我市将再获一项国家
级荣誉。

黄河水利科学研究院水资源研究
所所长何宏谋、水利部水资源管理司原
司长高而坤等参加评审验收。市委常
委、农工委书记史秉锐参加有关活动。

自 2008 年 10 月被确定为全国第
三批节水型社会建设试点城市后，我市
大力推广高效节水农业，淘汰用水效率
低、高污染产业，加快城市管网改造步
伐，积极推广节水产品。同时，从水土
保持生态建设、饮用水水源地保护、生
态水系提升等三方面，强化水生态修复
和保护。截至 2012 年年底，全市节水
灌溉面积达124万亩，工业节水工程完
成投资 5896 万元，城市节水器普及率

超过95%，建成城市景观水面1.8万亩，
全市社会节水意识逐步提升。

在洛期间，评估组通过听取汇报、
实地考察、材料审核、座谈交流等形式
开展评审，并到河南煤化集团洛阳LYC
轴承公司、中国空空导弹研究院、洛龙区
双赢农业观光园等地，查看工业污水处
理、中水回收利用、农业节水灌溉等项目。

经过系统评审，专家组一致认为：
洛阳紧紧围绕节水型社会建设试点的

总体目标，将产业结构转型升级、人居
环境、人水和谐有机结合，积极开展各
项工作，取得了良好的社会、经济和生
态效益。专家组强调，节水型社会建设
只有起点，没有终点。希望洛阳进一步
落实最严格的水资源管理制度，增强公
众节水意识，调整用水结构，优化水资
源配置，持续推进农业节水灌溉和工业
节水改造，力推节水型社会建设工作再
上新台阶。

我市全国节水型社会建设试点工作通过验收

近日，位于伊川县产业集聚区的
深新隆光电触摸显示器件项目，正在
进行设备安装调试，已具备试生产条
件。

该项目是伊川县重点招商引资项
目，总投资 20 亿元，设计年产光电触
摸显示器件7200万片，产品可广泛应
用于带触控功能和显示功能的多种电
子产品中。项目全部建成达产后，预
计可实现年产值 20 亿元以上，安排
3500人就业。

记者 梅占国 摄

年产7200万片
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光电触摸显示器件项目
进行设备安装调试

本报讯（记者 孙自豪）昨日上午，
市委书记陈雪枫到西工区调研项目建
设、产业发展、城市交通等工作。

隋唐洛阳城九洲池遗址保护展示
暨丹尼斯城市广场项目，是隋唐洛阳城

“一区一轴”保护展示项目的重要支
撑。陈雪枫在实地查看项目地块后表
示，建设国际文化旅游名城，需要有实
实在在的项目来支撑。要进一步优化
方案，努力把项目打造成精品工程。
要切实解决好征迁安置、周边环境整
治等问题，为项目建设、产业发展创造
良好环境和条件。

在调研红东方城市综合体项目、五
女冢·天城一品项目、沿涧河历史文化
街区项目过程中，陈雪枫肯定了西工区

的商务强区战略，强调要把商务中心区
和特色商业区作为加快服务业发展的
主要载体，创新融资开发、商业运作
模式，培育一批金融服务、文化创意
等特色楼宇。要借鉴成都等地先进经
验，加快涧河治理，融入多种业态，提
升区域商业价值。要突出文化特色，
把城市改造与历史文化发掘充分结合
起来。

洛阳信息科技城项目全部建成后
可进驻企业约 100 家，年产值达 5 亿
元。陈雪枫详细了解企业发展中遇到
的问题。当得知河南本易信息工程有
限公司在农业信息化、智能化领域取得
了较好效益时，陈雪枫要求，市农业部
门要主动对接，推广农业信息化、智能

化应用，提高农业附加值，推进现代农
业发展。

沃德福 6 轴工业机器人研发及产
业化项目是国家 863 计划重点攻关项
目，目前已取得阶段性进展。陈雪枫
充分肯定了该项目对相关产业的带动
作用，鼓励企业加大科技研发力度，引
进高素质人才和团队，并要求有关部门
认真研究扶持政策，真心实意解决项目
推进中的问题。

陈雪枫还调研了洛阳铁路口岸丰
湾集装箱办理站等项目。陈雪枫强调，
招商引资是全市的中心工作，要拿出管
用的机制和办法，把工作切实落实到行
动上。要借助产业集聚区、综合保税区
等载体，积极引进一批投资规模大、产

业关联度高、发展前景好、带动能力强
的大项目、好项目。

陈雪枫还就市区部分路段的交通
状况进行了实地调研。他强调，要充分
论证、科学规划、多策并举，加快城市综
合交通体系建设，促进城市交通与铁
路、机场、高速公路的有机衔接。实施
市区道路工程建设要注重保护好城市
景观和风貌。要落实公交优先原则，加
快发展公交事业，提高城市公交便捷度
和舒适度。要综合考虑各方面的因素，
慎重对待政府的每一项投资，提高财政
资金使用效益，使每一项工程都能真正
深入人心、惠及人民。

市委常委、市委秘书长尚朝阳一同
调研。

陈雪枫在西工区调研时强调

加快项目建设 推进产业发展

本报讯（记者 李江涛）昨日下午，
市委书记陈雪枫主持召开市委常委（扩
大）会议，研究全市发展环境，部署民生
领域百姓问政活动，并对全市县域社区
建设和村改居等工作提出要求。

我市拟于9月开展百姓问政活动，
重点围绕经济发展环境和群众关注的
若干问题，组织部分人大代表、政协委
员、热心群众担任评议代表，对政府相关
部门的工作进行面对面评议，以此推动
工作效能的不断提升和发展环境的持续
优化。通过向社会各界广泛征集意见，
我市将招商引资、行政审批、企业减负、

生产经营秩序、110 诉求办理、城建管
理提升等六个方面问题作为此次问政
的主题。届时，市政府分管领导及牵头
单位和责任单位主要负责人将走进电视
演播厅，接受评议代表和群众的问政、评
议。百姓问政直播后，市政府将把百姓
问政活动中所反映的问题，根据部门职
能分工和承诺确定整改部门，落实整改
责任，明确整改期限，确保整改到位。

会议强调，各级各部门要切实提高
对百姓问政活动重要意义的认识，高度
重视企业和群众反映的问题；要将其作
为开展党的群众路线教育实践活动的

重要抓手，自我查摆、扎实整改、举一反
三，建立解决问题的长效机制；要为百
姓问政活动营造浓厚氛围，加强宣传、
扩大影响，让更多的企业和百姓参与其
中，在全市上下营造心齐、风正、劲足的
良好氛围。

会议听取了全市县域社区建设和
村改居工作情况汇报。去年以来，按照
市委要求，市委组织部、市民政局等部门
在全市推行了县域社区建设和村改居工
作。两项工作开展以来，各县（市）区党
委、政府高度重视，各相关部门和乡镇密
切配合，认真落实各项工作任务。截至

目前，既定工作目标已基本实现。
会议强调，村改居是在我国现行城

乡二元体制下，加快城市发展、加速近
郊农村向城市融合的重要手段，是一项
复杂的系统性工程。各有关单位要再
接再厉，继续做好相关工作，尤其要高
度重视村改居后的产业支撑、群众就
业、基础设施配套建设等后续工作；要
持续提升基层党组织建设水平，深入破
解基层建设中存在的薄弱环节等问题，
为实现洛阳经济社会持续健康较快发
展奠定良好基础。

会议还研究了其他事项。

会议还对县域社区建设和村改居等工作提出要求

陈雪枫主持召开市委常委（扩大）会议，研究全市发展环境，
部署民生领域百姓问政活动

提高认识 扎实整改 营造氛围

今起，本报开设《优环境 强服务 促发展》专
版，报道全市招商引资、产业发展、服务企业、优
化环境、改善民生等工作。今日刊发——

企业历数
发展环境“八宗罪”


